

いよいよ卒業まで残りわずかとなりました。生活面や学習面でのまとめをしっかりと行い、小学校生活の6年間で締めくくりたいと思います。また、子どもたちにとって思い出深い卒業式となるよう、最後まで支え、見守って参ります。この一年間の保護者の皆様のご支援、ありがとうございました。



中学校生活に向けて



春休みには課題はありませんが、特に国語、算数、外国語の教科を中心に、小学校で学習したことをしっかり復習しておくとういきたいと思います。また、まとめて時間を取ることができるチャンスです。この機会に、読書に親しんだり、普段できないことに挑戦したりしてくれたらと思います。2月の個人懇談会でお伝えしたことをもとに、有意義な時間となるよう、お子様と学習の計画を立ててください。

- 「キャリアパスポート」は、中学校でもそのまま引き続き使います。ファイルと中身は卒業後もそのまま保管し、進学先の中学校の指示に従って持って行ってください。
- 算数の6年生の教科書は、小学校六年間で学んだ算数の公式や計算の方法などが巻末にまとめて載っています。中学校の数学の学習でつまづいたときにふりかえって学習するのに便利です。捨てずにご活用いただけたらと思います。
- 外国語で使用した「Picture Dictionary」は、中学校の英語の学習の際にも使いやすく便利です。中学校では英語の辞書が配布されませんので、捨てずにご活用いただけたらと思います。



3学期を振り返って



2月12日(水)、はとり中学校のスクールランチ試食会に参加してきました。中学校の先生方から説明を受けたり、自分で選んだランチを食べたりして、これから始まる中学校生活を具体的にイメージできるようになりました。



2月下旬に、家庭科の授業の一環で、「お世話になった人に感謝の気持ちを伝える献立」の調理実習を行いました。1組は生チョコとパンケーキを、2組はクレープとピザを協力して作り、おいしく食べることができました。

一年間とてもがんばりました

「最高(行考光幸)学年」を合言葉に、自ら考えて行動に移すこと、決まりをきちんと守ること、自分だけではなく周りの人の幸せも考えられるようになることを目標として一年間取り組んできました。どの子ども自らをしっかりと見つめ、自分の課題に向かって一生懸命努力する姿が見られました。

中学校では、より一層自分の生活を自分で律し、自らを高める調整力が求められます。この一年で培ってきたことを生かして、力を伸ばして行って欲しいと思います。